

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

BRONCE EN GRANADA

- Noticias -

Publicado el Miércoles 14 de octubre de 2009

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

El conjunto Alevín B consigue el tercer puesto en el primer torneo de la temporada.

En Armilla, tierras granadinas y de paso de mercaderes e industriales de la seda, nuestro Club empezó su andadura deportiva en la etapa de conjuntos en el I Trofeo de Gimnasia Rítmica Diputación de Granada el pasado día 10 de octubre, presentando dos buenos conjuntos, benjamín y alevín de la categoría B, consiguiendo éste último formado por Mónica Ortega, Mónica Pascual, Ana Freyta, Ángela Soto, Andi Agroba, Nerea Alés y Elena Jurado una espléndida tercera posición, trayéndose así el bronce a tierras nazarenas.

Hemos comenzado de esta forma nuestra andadura deportiva después del merecido descanso de la exitosa etapa deportiva del año pasado. Deseamos muchos éxitos y suerte a nuestras pequeñas gimnastas en esta temporada que comienza.